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17 ans… un âge difficile, parfois délicat, mais aussi l’aube d’une nouvelle 
vie, une dernière marche juste avant d’ouvrir la porte de la majorité et de 
regarder vers l’avenir !

L’avenir. Un mot qui fait peur et en même temps passionnant, plein de 
promesses. Personnellement, je ne suis pas quelqu’un qui fait une promesse 
qu’il ne tiendra pas, donc lorsque je promets je m’y tiens ! En 2006, la 
promesse d’un évènement cinématographique sur la ville du Croisic était  
un pari. Un pari fou, ambitieux oui, mais réussi et qui aujourd’hui est devenu 
un Festival de Cinéma à part entière, connu et reconnu dans la France 
entière par le métier et les spectateurs. 

En 2023, je vous fais une nouvelle fois la promesse d’un festival 
exceptionnel, avec un programme incroyable et des invités qui vous 
offriront de grands moments de cinéma. C’est une certitude ! Philippe 
Besson, qui j’en suis sûr sera un Président du Jury de haute volée, 
entouré d’un jury dont je suis particulièrement fier. Guillaume Canet, 
un invité d’honneur quatre étoiles, qui lui a aussi m’a tenu sa promesse 
de venir un jour au Croisic. Et, là aussi promis, une sélection de films en 
avant-premières qui ne vous laissera pas indifférents !

Finalement, c’est ça le Cinéma, promettre aux spectateurs de rire, de  
rêver, de pleurer, de frissonner, de sursauter, d’être interrogé, d’être 
emmené par la main vers des horizons surprenants. C’est ça que  
(re)cherche un artiste lorsqu’il crée, joue, réalise, écrit…

Ces promesses je les accompagne, je les tiens grâce à une équipe  
autour de moi que je tiens à remercier. Nos partenaires, fidèles ou 

nouveaux, la presse, les artistes, les distributeurs, mais surtout les bénévoles 
qui se succèdent tous les ans pour oeuvrer sans ménagement à mes côtés. 
Merci. Merci à nos prestataires aussi, fidèles, amis, parfois intermittents  
du spectacle qui s’impliquent eux aussi chaque année dans l’évènement.

Et bien sûr, notre fidèle parrain, Patrice Leconte ! Lui qui signait un si beau film 
« Une Promesse » justement, triplement primé au Festival du Film du Croisic 
en 2013. Merci à ce grand homme, aux conseils avisés, toujours justes, et 
pour son amitié renouvelée.

Je ne peux pas terminer ces quelques lignes sans remercier Willy Liechty 
qui m’a accompagné pendant cinq ans, et qui a décidé de voguer vers de 
nouvelles aventures. Merci à lui, à toi, merci pour ce que tu as apporté. 

Un nouveau co-présentateur sera à mes côtés en la personne de Romain 
Poli, un artiste de talent, un ami précieux et j’en suis sûr vous allez l’adorer. 
Merci de lui réserver le meilleur accueil possible.

Une dernière promesse ? Vivez 2023 à fond, vivez cette fête du 7e Art comme 
si c’était la dernière, car nul ne sait de quoi demain sera fait*…

Mickaël Gauthier 
Directeur du Festival du Film du Croisic
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